



Pressemitteilung der WFB Wirtschaftsförderung Bremen GmbH:

Ein Indoor-Fahrradrennen mit Würze

Bike It! Altbaukriterium durch das WERK.-Haus

Bremen, 15. März 2022. Wer schafft es, in einer vorgegebenen Zeit mit dem Rad die meisten Runden auf einem verzwickten Parkour durch die Räume des WERK.-Hauses in der Alten Bürger in Bremerhaven zu fahren? Das Indoor-Radrennen „Altbaukriterium“ des Projektes Bike It! am 2. April verspricht ein Sporterlebnis der besonderen Art.

Die Rennstrecke im Erdgeschoss des altehrwürdigen Hauses schlängelt sich durch einen großen Raum, durch einen Mauerdurchbruch und enge Flure. Geschicklichkeit, Balance und Kurventechnik sind gefragt, dicke Waden und Sprintstärke sind eher Nebensache bei der Fahrt durch die aktuell entkernten Räume, die bald saniert und schick gemacht werden. Gezählt wird die Anzahl der Runden, die in zwei Minuten gefahren werden können, ohne Lampen umzufahren, Saltos über Sofas zu schlagen oder Abkürzungen zu nehmen. Das Objekt der Begierde für die schnellsten Radlerinnen oder Radler: der goldene Lorbeerschlauch.

Das Kollektiv WERK. baut seit etwa einem Jahr ein Zentrum für Kultur und Kreativität auf, das Arbeiten/Wohnen, Recycling/Nachhaltigkeit, Nachbarschaft/Engagement zusammenbringt. Die Sanierung wird als offener Prozess entwickelt, durch den sich vielfältige Beteiligungsmöglichkeiten und Lerngelegenheiten bieten. Es geht darum, ein Stück Stadtkultur selbst gemeinschaftlich herzustellen.

Nach drei Altbaukriterium-Ausgaben in Bremen macht die Bike It!-Veranstaltung in Zusammenarbeit mit dem Grazer Kriteriums-Erfinder Bernhard Kober aka. Muchar das erste Mal in Bremerhaven Station. Mit dabei: Rad-Ausstellungsstücke Musik, Drinks und Slowfood.

Das Altbauradkriterium, auch verkürzt Altbaukriterium genannt, ist ein alternatives Radrennen. Der Name ist eine Anspielung auf das aus Graz bekannte Altstadtkriterium. Mittlerweile haben Rennen in Toronto, London, Wien, Oldenburg, München, Bremen, Berlin, Heerlen und Gleisdorf stattgefunden.

Bremen BIKE IT! betreibt im Auftrag der Senatorin für Wirtschaft, Arbeit und Europa Radverkehrskommunikation im Land Bremen. Es setzt auf zielgruppenspezifische Angebote, Serviceleistungen, Veranstaltungen und Medien. Angesprochen werden die Gäste der Stadt, und alle Bremerhavener:innen und Bremer:innen.

Eine Anmeldung für die Renn-Teilnahme ist erforderlich, Rest-Startplätze sind gegebenenfalls vor Ort verfügbar. Anmeldungen werden bis zum 30. März 2022 unter info@bike-it-bremen.de entgegengenommen. Bis zu 25 Startplätze sind zu vergeben. Die Renn-Teilnahme und der Besuch sind kostenlos. Zuschauerinnen und Zuschauer sind herzlich willkommen. Start ist um 18 Uhr in der Bürgermeister Smidt Straße 218, 27568 Bremerhaven.

Die zum Veranstaltungszeitraum geltenden Corona-Schutzmaßnahmen werden eingehalten und vorab entsprechend kommuniziert.

Informationen gibt es unter www.bike-it-bremen.de

Presse-Kontakt: Bremen Bike It! WFB Wirtschaftsförderung Bremen GmbH
Peter Sämann, Telefon: 0421 9600 519, E-Mail: peter.saemann@wfb-bremen.de

Die WFB Wirtschaftsförderung Bremen GmbH ist im Auftrag der Freien Hansestadt Bremen für die Entwicklung, Stärkung und Vermarktung des Wirtschafts- und Erlebnisstandortes Bremen zuständig. Ihr vorrangiges Ziel ist es, mit ihren Dienstleistungen und Angeboten zur Sicherung und Schaffung von Arbeitsplätzen in Bremen beizutragen und der bremischen Wirtschaft gute Rahmenbedingungen für den unternehmerischen Erfolg zu bieten. Weitere Informationen: www.wfb-bremen.de.